

FA75 Lauberhorn

Lors de la descente du Lauberhorn, les coureurs partent de 2315 m pour arriver à 1290 m.

Sur une carte au 1 : 25 000, la longueur de la course est de 17,3 cm.

Quelle est la pente moyenne de la descente ?

La descente du Lauberhorn a lieu chaque année, vers la mi-janvier, à Wengen, dans l'Oberland bernois. Avec ses 4455 m, c'est la plus longue descente de la Coupe du monde de ski alpin. Les coureurs mettent environ 2 min et 30 s pour parcourir cette distance.

Elle comprend des endroits clés mythiques et spectaculaires, tels le Hundschopf (la tête de chien), un saut d'une cinquantaine de mètres entre deux falaises, le Hanneggschuss, dans lequel les coureurs peuvent atteindre la vitesse de 150 km/h, ou encore le Wasserstationstunnel, un passage sous un petit viaduc de la ligne de chemin de fer menant à la petite Scheidegg, au pied de l'Eiger.



Saut du Hundschopf.